

Conversación con Lisa A. Cox, directora, Inversiones católicas responsables



CBIS

Lisa A. Cox

Directora,

Inversiones católicas responsables

No podemos dejar de destacar su labor en el pilar de la vida humana y la dignidad. El equipo de Impacto y Justicia parece comprometerse con algunas de las empresas más importantes del mundo.

Estoy de acuerdo. Nos hemos unido a otros accionistas con el fin de comprometernos con Verizon, AT&T, Alphabet, Meta y Apple a evitar la explotación sexual infantil y eliminar el material de abusos sexuales de Internet. Estas alianzas demuestran a la empresa la fuerza de nuestro interés que procede de un grupo diverso de inversores.

¿El CBIS dirige este tipo de alianzas?

Actuamos como líderes si creamos la coalición nosotros mismos. De lo contrario, nos uniremos a una coalición ya establecida. En cuanto a estas empresas tecnológicas, lideramos Verizon, AT&T y Apple, mientras que somos miembros de las coaliciones de Meta y Alphabet.

¿Está teniendo mucho éxito?

Hay grandes objetivos y pequeños hitos para alcanzarlos, pero estamos haciendo buenos progresos. De hecho, hemos progresado significativamente con Verizon y AT&T en conseguir que lleven a cabo evaluaciones de impacto sobre el derecho de los niños, Informando sobre los resultados y aplicando las recomendaciones derivadas de las evaluaciones.

¿Puede especificar los objetivos de estas empresas?

Nuestro objetivo fue el mismo en ambos casos: mejorar las herramientas para evitar la explotación sexual infantil y eliminar el material sobre abusos sexuales de sus



«...hay grandes objetivos y pequeños hitos para alcanzarlos...»



plataformas. Nuestros trayectos, por supuesto, fueron únicos. Con Verizon, logramos, entre otras cosas, ponernos de acuerdo para explorar vídeos en la nube y así identificar, eliminar e informar acerca del material sobre abuso sexual infantil (CSAM). Y esto es interesante, Verizon ha aceptado compartir sus aprendizajes con los compañeros del sector.

AT&T, mientras tanto, cumplió su compromiso en el 2022 de implementar la formación al personal relevante sobre asuntos de explotación sexual infantil con la promesa de mejorar las herramientas para proteger a los niños. Además, comparten sus aprendizajes, incluso el modo de incorporar la perspectiva de los derechos de los niños en las unidades empresariales pertinentes.

Todo esto debe ser increíblemente satisfactorio.

Por supuesto. Ninguna empresa va a ser perfecta, pero creemos que Verizon y AT&T van por el buen camino. Se toman estos asuntos muy en serio.

¿Qué puede decirnos del resto de compromisos?

Puedo decirles que hay un buen progreso con Alphabet y Meta. Alphabet está dando pasos para evitar la retransmisión en directo de los abusos y mejorar la verificación de la edad. Meta, mientras tanto, se ha comprometido con los principios de la IA (inteligencia artificial) ética y a integrar a sus científicos con el equipo de derechos humanos. Que la empresa haya publicado estos principios de IA en su sitio web es alentador. Todos estos son grandes problemas.

¿Cada compromiso va a su propio ritmo?

Por supuesto y por muchas razones. Por ejemplo, al principio de nuestro compromiso con Apple, la empresa cumplió con varios objetivos y, después, dieron marcha atrás tras recibir reacciones negativas de los defensores de la privacidad. CBIS comprende la importancia de proteger la privacidad, de hecho, es imperativo que los niños tengan derecho a proteger su privacidad. Sin embargo, las empresas tecnológicas deben contar con un enfoque equilibrado y tener en cuenta todos los derechos de los niños, incluso el derecho a la protección ante una conducta nociva. Continuamos trabajando con Apple para mejorar su enfoque en la protección infantil y eso llevará tiempo.

En otro orden de cosas, pero separado, ¿qué impacto Mensuram Bonam tendrá en su trabajo?

Tendrá un efecto enorme. CBIS ha estado en esta trayectoria durante mucho tiempo, por supuesto, pero [Mensuram Bonam](#), un conjunto de directrices coherentes con la fe propuestas para los inversores católicos, traerá a otros que no han estado tan cerca de estos temas. Tenemos mucho poder como inversores y necesitamos usar ese poder de un modo inteligente y para el bien común. Los negocios no existen y no deberían existir solo para hacer dinero. Tienen la responsabilidad de ser buenos ciudadanos corporativos. Ese es el espíritu de Mensuram Bonam, y es bueno.



Tienen la responsabilidad de ser buenos ciudadanos corporativos.»

Información importante

Todos los materiales de opinión reflejan la opinión del Asesor en ese momento y pueden verse sometidos a cualquier tipo de cambio. Este material no sirve como oferta ni solicitud para comprar, conservar o vender cualquier tipo de servicio de asesoramiento sobre instrumentos financieros o inversiones.

Los títulos identificados y descritos no representan todos los títulos adquiridos, vendidos o recomendados para

los Fondos CRI, los Fondos Globales de CBIS ni las cuentas de gestión separada. El lector no deberá asumir que una inversión

en los títulos identificados fue rentable ni que lo será. Visite nuestro sitio web para consultar una lista completa de títulos que hemos ofrecido durante el período.

Contáctenos

¡Queremos saber de usted!

Si tiene alguna duda, póngase en contacto con un representante de CBIS:



info@cbisglobal.com



(39) 066-601-7218